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 Résumé :
Les mammites sont des pathologies les plus fréquentes en élevage laitier. Ces affections entraînent des pertes économiques considérables en quantité et en qualité de lait. C’est pour cela on a réalisé cette étude qui a pour but de diagnostiquer les mammites subcliniques et déterminer les facteurs favorisants. Les mammites subcliniques ont été dépisté à 83% et les facteurs qui prédisposant sont : le rang de lactation, le stade de lactation, des rétentions placentaires, des métrites et la mauvaise préparation des femelles à la traite. 



Abstract:
Mastitis is the most frequent diseases in dairy herds. These diseases cause considerable economic losses in quantity and quality of milk. That's why we conducted this study aims to diagnose subclinical mastitis and to identify predisposing factors. The subclinical mastitis detection was 83% and predisposing factors: the parity, stage of lactation of retained placenta, metritis and poor preparation of female trafficking.
